



Prinz von Preussen Grundbesitz AG: Brockessches Palais in Potsdam jetzt im Vertrieb

Palastartiges Meisterbauwerk des Preußenkönigs wird durch die Prinz von Preussen Grundbesitz AG mit entwickelt und jetzt vermarktet +++ Einzigartiges, denkmalgeschütztes Bürgerpalais im historischen Stadtkern der königlichen Residenzstadt

(ddp direct) Palastartiges Meisterbauwerk des Preußenkönigs wird durch die Prinz von Preussen Grundbesitz AG mit entwickelt und jetzt vermarktet +++ Einzigartiges, denkmalgeschütztes Bürgerpalais im historischen Stadtkern der königlichen Residenzstadt

Potsdam/Bonn, 22.08.2012. ?Nach dem jahrelangen Lehrstand und langsamen Zerfall des Brockesschen Palais in Potsdam ? dem einzigartigen Meisterwerk friderizianischer Baukunst ? ist es für uns, als dem Spezialisten im Bereich Entwicklung und Vertrieb denkmalgeschützter Bauobjekte vor allem für Kapitalanleger, ein ganz besonderes Highlight, dieses palastartige Bürgerhaus jetzt zu vermarkten?, verkündet zufrieden Theodor J. Tantzen, Vorstand der Prinz von Preussen Grundbesitz AG .

Bundesweites Vertriebspartnernetz für Kapitalanleger im Bereich Denkmalschutz

Entwicklung, Umsetzung und Vermarktung historischer, denkmalgeschützter und restaurierter Bauwerke in absoluten Top-Lagen, das ist die Kernkompetenz der Prinz von Preussen Grundbesitz AG. Mit dem Brockesschen Palais, einem Gemeinschaftsprojekt der Asset Firmengruppe, Bremen, und der Baywobau Berlin, stellt das Unternehmen seine Kompetenz unter anderem auf dem Gebiet der Projektentwicklung erneut unter Beweis. ?Wir sind stolz darauf, dass wir mit unserem bundesweit größten Vertriebsnetz speziell für Kapitalanleger eines der letzten noch erhaltenen Bürgerpalais mit frühklassizistischer Fassade exklusiv in unserem Vertrieb haben. Mit ihm wird ein Stück preußische Geschichte und Glorie im historischen Stadtkern Potsdams wieder lebendig?, kommentiert Theodor J. Tantzen.

Nomen est omen

Der Name verpflichtet: Der Preußenkönig persönlich ? Friedrich der Große ? ließ 1776 durch den Hofarchitekten Carl von Gontard das Bürgerpalais in der Potsdamer Innenstadt für den königlichen Glasschleifer Brockes errichten. Besonderen Wert legte der Preußenkönig dabei auf die Gestaltung einer imposanten, 58 Meter langen Straßenfassade in der heutigen Yorkstraße 18, die dem Palais eine eher palastartige denn bürgerliche Anmutung verlieh. Zu dem beeindruckenden Schmuck der risalitgegliederten Fassade zählten üppige Stuckornamente, Skulpturen und Putten sowie Girlanden und Pilaster, die sich über das erste und zweite Obergeschoss des insgesamt dreigeschossigen Hauses erstrecken.

Herrschaftlich ist auch die Planung für die Restaurierung: Hinter der einzigartigen, palastartigen Straßenfront werden künftig moderne, großzügig geschnittene Wohnungen mit gut durchdachten Grundrissen zu finden sein, die nicht nur höchstem Wohnkomfort entsprechen, sondern auch vorbildlich die Architekturstile dreier Jahrhunderte in einer meisterlichen Symbiose vereinen. So erscheint es vor dem Hintergrund der Historie dieses architektonischen Glanzstückes des 18. Jahrhunderts nur folgerichtig, dass die Prinz von Preussen Grundbesitz AG an der Entwicklung der Grundrisse mitwirkte und nun exklusiv den Vertrieb durchführen wird. Der Baubeginn des Brockesschen Palais ist für Mitte 2013 geplant.

Über Prinz von Preussen Grundbesitz AG:

Die Prinz von Preussen Grundbesitz AG, Bonn, zeichnet sich durch jahrzehntelange Kompetenz auf dem Gebiet der Projektentwicklung und Projektsteuerung aus. Die Kernkompetenz des namhaften Bauträgerunternehmens liegt in der Entwicklung, Umsetzung und Vermarktung sowohl historischer, denkmalgeschützter und restaurierter Bauwerke als auch von Neubauprojekten, die durch ein unverwechselbares architektonisches Flair sowie exklusive Lage und Ausstattung für sich einnehmen. Weitere Informationen unter www.prinzvonpreussen.eu .

Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten an: PR & Text Bureau, Margit Schmitt, Max-Planck-Straße 6-8, 50968 Köln.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/uuh4oc>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft-finanzen/prinz-von-preussen-brockessches-palais-potsdam>

=== Prinz von Preussen Grundbesitz AG: Brockessches Palais in Potsdam jetzt im Vertrieb (Bild) ===

Nach dem jahrelangen Lehrstand und langsamen Zerfall des Brockesschen Palais in Potsdam dem einzigartigen Meisterwerk friderizianischer Baukunst ist es für uns, als dem Spezialisten im Bereich Entwicklung und Vertrieb denkmalgeschützter Bauobjekte vor allem für Kapitalanleger, ein ganz besonderes Highlight, dieses palastartige Bürgerhaus jetzt zu vermarkten, verkündet zufrieden Theodor J. Tantzen, Vorstand der Prinz von Preussen Grundbesitz AG.

Bundesweites Vertriebspartnernetz für Kapitalanleger im Bereich Denkmalschutz

Entwicklung, Umsetzung und Vermarktung historischer, denkmalgeschützter und restaurierter Bauwerke in absoluten Top-Lagen, das ist die Kernkompetenz der Prinz von Preussen Grundbesitz AG. Mit dem Brockesschen Palais, einem Gemeinschaftsprojekt der Asset Firmengruppe, Bremen, und der Baywobau Berlin, stellt das Unternehmen seine Kompetenz unter anderem auf dem Gebiet der Projektentwicklung erneut unter Beweis. Wir sind stolz darauf, dass wir mit unserem bundesweit größten Vertriebsnetz speziell für Kapitalanleger eines der letzten noch erhaltenen Bürgerpalais mit frühklassizistischer Fassade exklusiv in unserem Vertrieb haben. Mit ihm wird ein Stück preußische Geschichte und Glorie im historischen Stadtkern Potsdams wieder lebendig, kommentiert Theodor J. Tantzen.

Das Bild zeigt den aktuellen Zustand (2012) VOR Beginn der Restaurierungsarbeiten!

Bildquelle: punkt (.) Bonn

Shortlink:

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/prinz-von-preussen-grundbesitz-ag-brockessches-palais-in-potsdam-jetzt-im-vertrieb>

Pressekontakt

PR & Text Bureau

Frau Margit Schmitt
Max-Planck-Str. -8 6
50858 Köln

info@prtb.de

Firmenkontakt

PR & Text Bureau

Frau Margit Schmitt
Max-Planck-Str. -8 6
50858 Köln

prtb.de/
info@prtb.de

Die Prinz von Preussen Grundbesitz AG, Bonn, zeichnet sich durch jahrzehntelange Kompetenz auf dem Gebiet der Projektentwicklung und Projektsteuerung aus. Die Kernkompetenz des namhaften Bauträgerunternehmens liegt in der Entwicklung, Umsetzung und Vermarktung sowohl historischer, denkmalgeschützter und restaurierter Bauwerke als auch von Neubauprojekten, die durch ein unverwechselbares architektonisches Flair sowie exklusive Lage und Ausstattung für sich einnehmen. Aktuelle Projekte sind neben The Metropolitan Gardens in Dahlem auch der außergewöhnliche Schinkelspeicher in der Speicherstadt Potsdam oder die Auenhöfe in Köln-Worringen sowie Neubauobjekte in Berlin und Potsdam.

Anlage: Bild

